

„Wir sind eins“ lautet das Leitwort der Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl, Achern, das auch in Achern in besonderer Weise gelebt wird. Denn seit Beginn der Bauern- und Weihnachtsmärkte von „Achern aktiv“ ist „Peters gute Backstube“ mit dabei und stellt jeweils ein leckeres Riesenbackwerk bereit, das jeweils zu 100 Prozent zu Gunsten der Acherner Werkstatt der Lebenshilfe verkauft wird. Im letzten Jahr wurden bei den drei Märkten circa 100 Meter Hefezopf verkauft, was einen Reinerlös von 3 150 Euro in die Spendenkasse brachte. Diese Spende überreichte der Geschäftsführer der Peters-Bäcker, Bruno Ketterer, dem Geschäftsführer der Lebenshilfe, Harald Unser, sowie dem Vorsitzenden Frank Breuninger, die sich für diese gelebte „Wir-sind-eins-Kultur“ in Achern bedankten. Die Plattform hierfür bietet die Werbegemeinschaft „Achern aktiv“, deren Vorsitzender Philipp Schäfer vor allem den sozialen Mehrwert von solchen Aktionen für die Bevölkerung hervorhob. Alle erinnerten dankbar an die lange Treue von Peters guter Backstube zur Lebenshilfe, die besonders über den Kuchenverkauf bei den Bauern- und Weihnachtsmärkten geradezu vorbildlich gelebt wird. Hingewiesen wurde auch darauf, dass es neben der sozialen Aktion auch zu Begegnungen von Menschen mit und ohne Handicap kommt und dass eine Plattform für die Teilhabe von Menschen mit Behinderung geschaffen wird. „Hier wird seit Jahren eine hohe Solidarität spürbar“, so Harald Unser. Er betonte auch, dass die Lebenshilfe letztlich nur deshalb besondere Anschaffungen leisten könne, weil es auch eine „Verlässlichkeit an Spenden“ gebe. sp

